

Les Aînés Engagés élisent leur nouveau président et renouvellent leurs équipes provinciales

Réunis en Assemblée générale statutaire à l’Arsenal de Namur, les membres des Aînés Engagés ont élu leur nouveau président ainsi que les délégués provinciaux chargés d’animer le mouvement durant les trois prochaines années.

Cette assemblée marque une nouvelle étape pour cette association citoyenne du Mouvement Les Engagés, qui rassemble les membres de 60 ans et plus. Les Aînés Engagés œuvrent à valoriser l’expérience des seniors, à renforcer leur participation démocratique et à défendre leurs priorités sociétales, notamment l’inclusion numérique, le maintien à domicile et la lutte contre l’isolement.

Continuité et nouvelle dynamique

Claude Lachapelle a été élu président des Aînés Engagés ; il sera secondé par deux vice-présidentes, Clotilde Leal-Lopez et Bénédicte van Cutsem. Il succède à André Bosly, qui a dirigé le mouvement durant deux mandats.

Dans son intervention de clôture, André Bosly a rappelé le rôle actif des Aînés dans la transformation du parti en Mouvement Les Engagés, leur contribution au Manifeste et au programme électoral, ainsi que leur mobilisation durant la pandémie et dans les nombreuses activités locales et intergénérationnelles.

Prenant ses fonctions, Claude Lachapelle a rendu hommage au travail accompli et a affirmé sa volonté de poursuivre cet engagement tout en renforçant la place des Aînés dans le débat politique. Il souhaite élargir la base militante, développer les collaborations intergénérationnelles et mieux relayer les réalités locales. Parmi ses priorités figurent le maintien à domicile, l’inclusion numérique et la participation active aux Conseils consultatifs communaux des aînés (CCCA).

Élection des délégués provinciaux

Lors de cette Assemblée générale, les membres ont également élu les délégués provinciaux et de la Fédération bruxelloise :

- Brabant wallon : Ferdinand Jolly
- Bruxelles et périphérie : Patricia Nagelmackers
- Communauté germanophone : Maria Bellin-Moeris
- Hainaut : Martine Depré
- Liège : Arthur Degée
- Luxembourg : Fabienne Zevenne
- Namur : Guy Charles

Ces responsables auront pour mission d’animer le mouvement dans leur région et de nourrir la réflexion politique à partir des réalités du terrain.

Une ambition affirmée

À travers ce renouvellement, les Aînés Engagés réaffirment leur volonté de faire des seniors des acteurs pleinement reconnus de la société et de la vie démocratique.

« Vieillir dignement, participer pleinement à la vie démocratique et transmettre l’expérience aux générations futures constituent les piliers de notre engagement », a conclu le nouveau président.